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Ответственный Ответственный 
романтикромантик

К юбилею СПО
В 2025 году Россия отметит 85-летие системы 

среднего профессионального образования, играющей 
ключевую роль в подготовке квалифицированных 
кадров и обеспечении технологического 
суверенитета страны. В рамках Всероссийской 
акции «СПО - Гордость страны!» мы расскажем 
об успешных выпускниках, студентах, педагогах, 
которыми славится наш колледж. 

На днях мы связались с одним из них – Виктором 
Зверевым (на снимке), который сейчас трудится в 
Эксплуатационном локомотивном депо Омск ТЧЭ-2.  Вот 
что он сам о себе коротко рассказывает:

- На сегодняшний день нахожусь в должности 
машиниста электровоза! Ощущаю себя романтиком, 
только ответственным романтиком, так как мне доверили 
важную миссию в перевозке грузов и пассажиров.

Всегда занимал активную общественную позицию, 
как в учебном заведении, когда обучался на помощника 
машиниста, так и сейчас - на родном предприятии занимаю 
пост председателя Совета молодёжи. Неоднократно 
участвовал в разработке проектов, нацеленных на развитие 
молодёжной политики компании ОАО "РЖД". Являюсь 
участником конкурса рационализаторских предложений 
«Новое звено», который проводится при ОАО «РЖД».

- Я нисколько не удивилась, услышав такие известия 
о Викторе, - говорит заместитель директора по учебно-
воспитательной работе Екатерина Ивановна Обвинцева. 
– Ведь он отлично зарекомендовал себя ещё во время 
учебы в нашем колледже, и мы не сомневались, что так 
же проявит себя и на производстве. Немалый вклад в 
становление Виктора, как профессионала, активиста, 
общественника внесла куратор группы, в которой учился 
Виктор, преподаватель Елена Юрьевна Кротова.  

Добрый, спокойный, отзывчивый парень приехал  к 
нам из Мирного, учился по специальности «Техническая 
эксплуатация подвижного состава железных дорог». 
Старательно изучал общеобразовательные и специальные 
дисциплины, большое внимание уделял практическим 
занятиям и прохождению производственной практики. По 
всем предметам в основном получал оценки «отлично». 
Ему присуждалась Губернаторская стипендия.

С первого курса являлся членом Студенческого совета 
колледжа, а затем на протяжении двух лет был его 
председателем. Именно он вместе со своими товарищами 
Ильей Кошкаревым и Даниилом Кучук, выпускниками 
2021 года, стоял у истоков создания в нашем колледже 
студенческого отряда проводников «Ермак». 

Виктор дипломант регионального конкурса Российской 
национальной премии «Студент года - 2019» в 
Архангельской области в номинации «Председатель 
Студенческого совета». Защищал честь нашей области 
в Федеральном проекте Российского Совета молодёжи 
«Российская национальная премия «Студент года – 
2019» в Казани, где был отмечен, как человек с высокими 
лидерскими качествами, умеющий принимать решения в 
нестандартных профессиональных ситуациях. 

Я рада, что Виктор нашел любимое дело, свою 
профессию и именно НЖК  стал стартовой площадкой для 
его успешной карьеры. Надеюсь, что нашего выпускника 
ждёт большое профессиональное будущее.                          Снимок героя публикации.
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Трудоустройство

Мы - проводники!
27 мая в колледже со-

стоялась церемония вы-
дачи удостоверений о по-
вышении квалификации 
студентам, успешно за-
вершившим обучение  по 
основной программе про-
фессионального обуче-
ния – по профессии «Про-
водник пассажирского 
вагона». 32 юношам и де-
вушкам, освоившим кур-
совую подготовку объё-
мом 200 часов, присвоена 
квалификация «Прово-
дник пассажирского ва-
гона 3 разряда». Каждому 
вручено свидетельство 
государственного образ-
ца о профессии рабочего, 
должности служащего.

- Я приятно удивлена, 
что в этом году столько на-
ших ребят прошли обуче-
ние и в летний период будут 
трудиться проводниками в 
действующем при колледже 
студотряде «Ермак», - отме-
тила заместитель директора 
по учебно-воспитательной 
работе Екатерина Ивановна 
Обвинцева. - Обычно в нём 
работали 10-15 человек. 
Сейчас, я вижу, сформиро-
вана серьёзная команда -  

настоящий студотряд! Боль-
шое спасибо его командиру 
– Жанне Голомозовой, ко-
торая прошлым летом 
сама успешно отработала 
проводником и в течение 
нынешнего учебного года 
регулярно собирала чле-
нов студотряда в колледже,  
молодёжном пространстве 
«Точка», организовывала 
тематические мероприятия, 
встречи, контролировала 

процесс обучения. Причём, 
явка на них была практиче-
ски стопроцентной. Радует,  
что интерес к профессии 
проводника пробудился у 
студентов разных курсов, 
и даже у тех, кто учится на 
движенцев, машинистов ло-
комотива.

На каникулах обладате-
ли новеньких свидетельств 
могут официально трудоу-
строиться проводниками в 

поездах, курсирующих в в 
южных направлениях, а так-
же в Москву и Санкт-Петер-
бург. А это приличная зар-
плата, первые отчисления 
на будущую пенсию и тру-
довой стаж. Каждому пред-
стоит отработать по срочно-
му трудовому договору не 
менее 450 часов, получить 
ценный практический опыт 
работы на железной дороге 
и, конечно же, новые неза-

бываемые эмоции и впечат-
ления. 

Наряду со свидетель-
ствами ребята получили 
дружеские напутствия от 
настоящего и бывшего ко-
мандиров студенческого от-
ряда проводников «Север», 
действующего на базе Се-
верного Арктического феде-
рального университета, Ма-
рины Мясниковой и Алёны 
Сидоренко:

- В пути вам придёт-
ся столкнуться с разными 
людьми и ситуациями. Са-
мое главное – больше об-
щаться, впитывать в себя 
новые знания. Не бойтесь 
спрашивать людей, с ко-
торыми вы едете, будь то 
штатные работники либо 
представители других рос-
сийских студотрядов, с ко-
торыми вы не знакомы. В 
целом в этой профессии 
принято друг другу помо-
гать, поддерживать. В пер-
вых стажёрских поездках 
лучше задать много, порой 
даже глупых вопросов, но 
остаться с правильными от-
ветами. Все понимают, что 
молодые специалисты ещё 
учатся и всегда готовы их 
поддержать.

Акция

Полотнище красное – 
знамя святое

26 мая студенты нашего колледжа стали 
участниками антифашисткой акции, в ходе 
которой на расцвеченной кумачом флагов 
площади Памяти, во всю её ширь раскину-
лось красное Знамя Победы - увеличенная 
копия того самого, что развевалось над 
поверженным Рейхстагом. Няндомская 
земля приняла почётную эстафету от де-
сятков городов России и Белоруссии, где  
проходили такие же акции. Знамя доставил 
в наш округ депутат Архангельского об-
ластного Собрания депутатов, первый се-
кретарь Архангельского обкома КПРФ А.В. 
Гревцов. 

Знамя Победы - символ непобедимо-
сти нашего народа гордо и крепко держали 
множество взрослых и детей, воссоздавая 
дух бессмертного подвига тех, кто воевал и 
продолжает сражаться за мирное будущее. 

В ходе акции были вручены юбилей-
ные медали нашим землякам, активистам, 
оказывающим весомую помощь участни-
кам специальной военной операции, под-
держивающим ветеранов Великой Отече-
ственной войны и тружеников тыла. 

Вместе с другими участниками акции 
студенты НЖК почтили память погибших 
Минутой молчания и возложили цветы 
к подножию монумента, воздвигнутого в 
честь не вернувшихся с войны земляков. 

 

Поздравляем!

В мае встретила 
свой очередной юби-
лей главный бухгал-
тер колледжа Елена 
Сергеевна Киселёва. 
Выпускница Вель-
ского учётно-эконо-
мического технику-
ма, окончившая его с 
красным дипломом,  
пришла в ПУ-11 в 
2004 году и букваль-
но через год возгла-
вила бухгалтерский 
сектор. Было ей в ту 
пору всего 25 лет. И 
с тех пор она явля-
ется бессменным со-
ветником директора 
колледжа в финан-
совых вопросах. Без 
отрыва от работы по-
лучила высшее образование и продолжает регулярно по-
вышать свой профессиональный уровень на семинарах, 
курсах повышения квалификации и т.д.

Елена Сергеевна награждена Почётной грамотой мини-
стерства образования и науки АО, имеет Благодарность 
Архангельского областного Собрания депутатов. В подчи-
нении у неё четыре сотрудника, которые ценят её за вы-
сокий уровень профессиональной компетентности, отзы-
вчивость, ответственность, работоспособность и доброту.    

У Елены Сергеевны крепкая семья, двое взрослых де-
тей. Сложно представить, что у этой обаятельной, эффек-
тной женщины есть уже внучка, которой на днях исполни-
лось два года.
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Волонтёрская деятельность

Добро в село
27 мая в воезерской 

школе высадился боль-
шой студенческий десант 
медотделения во главе с 
методистом Натальей Сер-
геевной Палкиной. Члены 
Няндомского отделения 
ВОД «Волонтёры-медики», 
«Амбассадоры Профессио-
налитета» бывали здесь уже 
не раз, но каждый их приезд 
для школьников становится 
ярким, волнующим и ни на 
что не похожим событием. 
Ещё бы - к ним пожаловали 
городские, красивые, оде-
тые в яркую форму девушки 
и юноши, привезли с собой 
кучу всего любопытного – 
современные учебные ма-
некены, макеты, наглядные 
пособия и аппаратуру для 
показа презентаций. Бук-
вально за считанные мину-
ты учебный кабинет, где всё 
это было установлено и раз-
вёрнуто, превратился в не-
большой филиал больницы. 

Не удивительно, что на 
встречу с будущими мед-
братьями и медсёстрами 
(гр.2М «Сестринское дело») 
пожаловали все учащие-
ся сельской школы и даже 
дошколята. Здесь же были 
преподаватели и несколько 
взрослых жителей крупного 
сельского поселения, кото-
рые вместе с детьми с боль-
шим вниманием наблюдали 
за происходящим и впиты-
вали полезные из области 
медицины знания. 

Собравшимся были 
представлены профилакти-
ческие беседы на наиболее 
актуальные ввиду прибли-
жающихся школьных ка-
никул темы - об опасности 
присасывания иксодовых 
клещей, получения травм, 
ожогов, вреде курения и 
использования вейпов, во-
ждения автомобиля в не-
трезвом состоянии. С по-
мощью «фатальных» очков, 
имитирующих состояние 
опьянения, даже младше-
классники смогли прочув-
ствовать на себе опасность 
управления автомобилем 
в нетрезвом состоянии. 
Школьники узнали, как ока-
зать неотложную медицин-
скую помощь получившим 
травму, ожог, тепловой либо 
солнечный удар людям. Под 
руководством волонтёров 
попробовали самостоятель-
но накладывать повязки на 
раны пострадавших (в роли 
которых сами же активно и 
выступали), проводить ис-
кусственное дыхание. 

Будущие медики стара-
лись, и мастер-класс удал-
ся, об этом свидетельство-
вал живой неподкупный 
интерес в глазах всех участ-
ников мероприятия.  

Профессиональные про-
бы для учеников – важная 
часть профориентацион-
ной работы медицинского 
отделения колледжа, на-
целенная на знакомство с 

направлениями подготов-
ки и условиями обучения. 
Школьники получают воз-
можность отработать необ-
ходимые в жизни навыки на 
учебных фантомах и заодно 
определиться с будущей 
специальностью.

 - Я сегодня попробовала 
делать искусственное дыха-
ние. Одно дело, читать об 
этом в учебнике, и совсем 
другое – практиковаться 
на манекене под руковод-
ством опытных волонтёров, 
- делится своими впечат-
лениями девятиклассница 
из сельской школы Елена 
Ермоленко, которая в буду-
щем мечтает стать врачом. 

- После таких познава-
тельных, информативных 
встреч со студентами у 
многих наших учеников по-
является желание пойти в 
медицину, – рассказывает 
учитель начальных классов 
Ольга Фёдоровна Дурыги-
на. – В последние годы всё 
больше выпускников нашей 
школы принимают решение 
учиться на фельдшеров, 
причём, в основном юноши. 

Но самая главная миссия 
движения, в котором уча-
ствуют волонтёры-медики, 
– нести людям добро, ми-

лосердие, что привлекает 
большое количество взрос-
лых и детей к их благород-
ной деятельности. Спасибо 
преподавателям, а также 

студентам колледжа за вни-
мание в сельским жителям, 
уверена, что они обязатель-
но станут настоящими про-
фессионалами. 

Практика 

Профилактику в массы!
На днях у студентов четвёртого курса «Сестринское дело» (гр.4М) за-

кончилась преддипломная практика. 
- Я много времени провела вместе с этими ребятами. Познакомилась с 

ними, когда они были ещё второкурсниками, - рассказывает заведующая 
отделением медицинской профилактики Няндомской ЦРБ Светлана Ру-
дольфовна Спирова.  - С ними мы побывали на ФАПах в Воезере, Андре-
евской, Заозерном, где знакомились с организацией первичной помощи 
на селе. И даже принимали участие в генеральной уборке, помогали мыть 
окна в сельских медучреждениях. 

В этом году во время практики студенты провели 12 профилактических 
мероприятий в дошкольных и школьных учреждениях Няндомы, приняли 
участие в спартакиаде «Серебряные волонтеры», акции «Соль и йод IQ 
сбережёт», которая проходила в городском парке.   

Все ребята молодцы! Грамотные, ответственные, способные к самосто-
ятельной работе. Но особенно хотелось бы выделить Елизавету Удалову, 
Варвару Рзаеву, Валерию Егорову, Алину Буряк, Софью Попову, Дарью 
Ивашову и Анну Перфильеву. 
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Крупным планом

Победы в конкурсе - стимул к развитию
Профессиональный выбор студентки 

четвёртого курса медотделения НЖК Ека-
терины  Парамоновой (на снимке) был глу-
боко осознанным.  Так сложилось, что в 
детстве она часто находилась в больнице 
и могла внимательно наблюдать за рабо-
той врачей и среднего медицинского персо-
нала. С ранних лет Катерина испытывает 
глубокое уважение к этим людям. Не удиви-
тельно, что когда настал момент опреде-
ляться, куда пойти учиться после школы, 
остановилась на няндомском колледже, где 
учат на медсестер и фельдшеров. Девушка 
отдала предпочтение специальности «Се-
стринское дело».

Первый год в колледже пролетел для Кате-
рины незаметно, а второй оказался тяжелым. В 
программе появились специальные предметы, 
требовалось много учить, запоминать, на всё 
это наложились неприятности в личной жизни. 
Так что одно время Екатерина думала даже бро-
сить учёбу и вернуться домой, в Шалакушу. И как 
раз в этот непростой период заведующая медот-
делением  Елена Сергеевна Степанова предло-
жила студентке принять участие в региональном 
этапе национального чемпионата по професси-
ональному мастерству среди инвалидов и лиц с 
ограниченными возможностями здоровья «Аби-
лимпикс», проходившем на базе нашего коллед-
жа. Катерина вспоминает, что ей было страшно-
вато решиться на такой ответственный шаг, но 
поразмыслив, согласилась.    

- Конкурс я выиграла, заняла первое место. 
Сильно обрадовалась сама и, похоже, обрадо-
вала всех. Проблемы в личной жизни постепен-

но сошли на нет, в колледже я обросла новыми 
друзьями, да и с учёбой всё наладилось, - рас-
сказывает девушка. - Конкурс заставил меня 
взглянуть на обучение по-другому, дал стимул 
развиваться,  узнавать больше о будущей ра-
боте. Можно сказать, что с тех пор я начала за-
ниматься с желанием. Мне нравятся такие дис-
циплины, как «Психология», «Микробиология», 
«Здоровый человек», «Сестринский уход в те-
рапии», люблю выполнять различные медицин-
ские манипуляции. 

Начиная со второго курса, Катерина стано-
вится постоянной участницей «Абилимпикс», 
стабильно показывает отличные результаты на 
региональном и даже на всероссийском уровне 
чемпионата, и тем самым приносит известность 
нашему городу и своему родному колледжу.  

Июнь у выпускников – горячая пора, а для 
Катерины она ответственная и напряженная 
вдвойне! Впереди защита диплома по теме 
«Сестринский уход за пациентами с диагнозом 

железодефицитная анемия», первичная аккре-
дитация и очередное участие в отборочном эта-
пе Всероссийского этапа чемпионата «Абилим-
пикс», который нынче будет проходить 24 июня в 
Туле. И хоть она уже опытная конкурсантка, тем 
не менее, каждый раз ей приходится много го-
товиться, повторять, практиковаться в учебных 
мастерских. Так что времени на переживания, 
получится ли в очередной раз доказать другим 
и в первую очередь себе, что ты профессионал, 
почти не остаётся. 

Катерина считает, что конкурс сыграл положи-
тельную роль в её судьбе, сделал её увереннее, 
сильнее, и теперь она мечтает стать лучшей на 
чемпионате в Туле. Признаёт, что цель из раз-
ряда труднодостижимых, но, как говорится, плох 
тот солдат, который не желает стать генералом! 

В будущем Катерина планирует обосноваться 
в Архангельске или Вологде, стать массажистом 
в реабилитационном центре, чтобы помогать 
восстанавливаться пациентам после операций. 
Особенно ей хотелось бы работать с детьми, 
имеющими диагноз ДЦП. 

Катерина выражает огромную благодарность 
всем преподавателям медотделения, а особен-
но Алине Владимировне Шестяннниковой, Ма-
рине Владимировне Бойчевой, Елене Сергеевне 
Степановой, куратору учебной группы Наталье 
Иосифовне Зарубиной, а также своей маме. 
Именно эти люди оказывали всестороннюю под-
держку и помогли добиться значимых для самой 
студентки и нашего колледжа результатов.

А нам остается пожелать выпускнице, чтобы 
удача и дальше сопутствовала ей, ведь самое 
главное у неё - впереди!     

Поисковое движение

На Синявинских высотах
В конце апреля наши 

студенты Артём Ромшин, 
Михаил Триханин, Алексей 
Шинкаренко, Артём Кузне-
цов, Герман Кахальников, 
Жанна Голомозова, Бро-
нислав Чернаков, Вадим 
Кондратьев, Алексей Ми-
хайлов, Таисия Швецова, 
Ирина Федяева под руко-
водством советника дирек-
тора по воспитанию Ната-
льи Николаевны Янковской 
в составе поискового отря-
да «Сварог» прибыли на 
Синявинские высоты, что 
расположены в Кировском 
районе Ленинградской об-
ласти. Здесь в годы войны 
велись ожесточенные бои. 

Несмотря на холодную 
погоду, ребята усердно ра-
ботали на раскопах, чтобы 
найти останки наших сол-
дат, погибших при прорыве 

блокады Ленинграда в годы 
Великой Отечественной во-
йны. 

В свободное от рабо-
ты время мы посетили 
музей-диораму "Прорыв 
блокады Ленинграда", рас-
положенный в городе Ки-
ровске Ленинградской обла-
сти, и выставку "Пропавшие 
в кинохронике", располо-
женную в павильоне Лен-
фильма в городе Санкт-Пе-
тербурге. Очень впечатлили 
ребят экспозиции и обору-
дование музей, рассказы 
экскурсоводов.

30 апреля у мемориала 
на Синявинских высотах 
прошло торжественное от-
крытие "Вахты Памяти - 
2025". Мы приняли участие 
в этом мероприятии, посмо-
трев также выставку воен-
ной техники и автомобили 

перед Автопробегом.
После ужина наши сту-

денты сидели у костра, слу-
шая песни под гитару в ис-
полнении Артема Ромшина 
и Алексея Михайлова, а так-
же с интересом посмотре-
ли на ноутбуке и обсудили 
художественные фильмы 
"Дневник блокады" и "Саш-
ка. Дневник солдата".

7 мая состоялась тради-
ционная траурная церемо-
ния захоронения найден-
ных поисковиками останков 
советских солдат, погибших 
в Великую Отечественную 
войну на этих рубежах. По-
исковые отряды из разных 
регионов России подняли 
этой весной останки 307 на-
ших бойцов, участвовавших 
в прорыве блокады Ленин-
града. С воинскими поче-
стями они были захоронены 

у мемориал "Синявинские 
высоты". После церемонии 
командир отряда "Сварог" 
Андрей Николаевич Зуев 
вручил участникам экспе-
диции благодарности за 
добросовестную работу. А 
закончился вечер вкусными 

шашлыками.
Студенты-поисковики 

благодарят директора кол-
леджа Тиграна Петросовича 
Матевосяна за материаль-
ную поддержку этой замеча-
тельной поездки.

Н.Н.Янковская
Ирина Федяева: В этом году я приняла участие  в экс-

педиции поискового отряда "Сварог", и ни разу не пожале-
ла, что приняла такое решение!

У меня остались положительные эмоции об экспеди-
ции. Больше всего мне понравился процесс раскопок. Мы 
находили очень много разных вещей, свидетельствую-
щих о кровопролитных боях, которые велись на страте-
гически важныхвысотах. Мы забрали их с собой, чтобы 
показать своим товарищам и рассказать об увиденном 
в экспедиции. Особенно мне запомнилось мероприятие 
"Открытие Вахты памяти 2025", где нам рассказали мно-
го нового и интересного о той войне.


